

Mittwoch, 04. Januar 2023, Rotenburg-Bebraer Allgemeine / Lokales

# Spielerisch lernen in der neuen Küche

## Geldspende für die Kita Löwenzahn



Die Spender der Spielküche für die Kindertagesstätte Löwenzahn in Cornberg, Karl-Heinz Lies (hinten links), Oliver Wöll (2.v.l.) und Martin Krauß (5.v.l.), freuen sich mit den Mädchen und Jungen sowie den Erzieherinnen über die gelungene Überraschung. Foto: Sparkasse Hersfeld-Rotenburg/NH

**Cornberg** – Für die Kinder und Erzieherinnen der Kindertagesstätte Löwenzahn in Cornberg ging noch vor Weihnachten, durch Unterstützung der Stiftung Gutes Tun der Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg, ein großer Wunsch in Erfüllung. 500 Euro und Spielzubehör nahmen die Mädchen und Jungen und die Erzieherinnen freudestrahlend entgegen. Die Zuwendung hatten Karl-Heinz Lies (Vorsitzender des Kuratoriums der Stiftung Gutes Tun), Oliver Wöll und Martin Krauß (Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg) mit nach Cornberg gebracht.

Von dem Geld konnte eine neue Kinderküche aus Holz angeschafft werden, „denn beim Kinderspielzeug nimmt die Spielküche nach wie vor einen

besonderen Platz ein“. Das Spiel sei sozusagen die tägliche Arbeit der Kinder. Sie ahmen die Erwachsenen auf fantasievolle Weise nach und eignen sich so Fähigkeiten und Fertigkeiten an. „Learning by doing“ in der Spielküche ist nunmehr angesagt. Der Drang der Kleinen, auch in der echten großen Küche mitzuhelfen, werde dadurch spielerisch geweckt.

„Das und viele andere Förderprojekte stehen für das sichtbare und nachhaltige Engagement der Stiftung Gutes Tun der Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg“, wurde betont. Jedes Jahr werden vielfältige Projekte für die Menschen in der Region gefördert. Sie reichen von den Bereichen Bildung und Erziehung, Jugend- und Altenhilfe über Tier- und Naturschutz bis hin zu Kunst, Kultur und Denkmalschutz. red/tek